



Julia Brune



GEPINSELT: Niklas (9, links) und Jan Niklas (11). Foto: Wilde

Kinder malen Möbelhaus an

Anfangs war da nur eine kahle, weiße Wand – jetzt ist das Kinderland im Möbelhaus Hesse ein echter Hingucker: Zwei Tage lang griffen zehn kleine Maler aus Garbsen während der Ferienpass-Aktion zum Pinsel. Gemeinsam mit Evelyn Körting (34) und Rasheda Ameziyane (20) von der Jugendpflege sowie Organisator Siegfried Hase (44) schufen sie auf einer vormals 30 Quadratmeter großen Fläche ein Kunstwerk aus metergroßen Janosch-Figuren. Das freut Geschäftsführer Robert Hesse (65): „Eine gelungene Aktion.“

Den Kindern hat das Malen riesig Spaß gemacht – so sehr, dass sie sich kaum losreißen konnten von ihrem Werk, wie Marketingassistentin Ellen Christoph (23) berichtet. Sandra (12) und Kerstin (10) stimmen zu: „Am liebsten würden wir sofort weiter malen.“ Das Möbelhaus bedankte sich und belohnte die fleißigen Maler mit einem Mittagessen und einer Urkunde. ml